



SCHMUCKSTARS: DIE PREISTRÄGER 2019

Wir gratulieren! Gleich drei Vertreter der oberösterreichischen Uhren- und Schmuckszene durften sich über Auszeichnungen bei der ersten Schmuckstars-Gala freuen.



Erstmals boten heuer die Schmuckstars Juwelieren, Goldschmieden und Uhrmachern aus ganz Österreich die Möglichkeit, ihre Leistungen in den Blickpunkt der Öffentlichkeit zu stellen. Zahlreiche Betriebe aus Oberösterreich beteiligten sich an dem Bewerb und gleich drei von ihnen wurden bei der glanzvollen Gala im Hotel Andaz in Wien mit einer Siegetrophäe ausgezeichnet. Juwelier Oucherif überzeugte mit dem „Schmuckstück des Jahres“, Hübner in Wels und Linz erhielt den Preis als „Uhrenwerkstatt des Jahres“ und Uhren Schmollgruber konnte sich den Titel „Webstar des Jahres“ sichern. Darüber hinaus kamen die Ringmanufaktur Franeli, Kastner Uhren und Schmuck, das Goldschmiede-Atelier Schodterer, die Schmuckwerkstatt Emmerstorfer und das Goldschmiede-Atelier Margit bis in die Finalrunde.



„Ich bin besonders stolz, dass Oberösterreich bei der Veranstaltung so stark vertreten war und unter den Oberösterreichern sogar drei Gewinner hervorgekommen sind.“

Mag. Sabine Tobisch, Geschäftsführerin Gold- und Silberschmiede und Uhrmacher, Uhren- und Geschäftsführerin Juwelenhandel

JUWELIER OUCHERIF - SCHMUCKSTÜCK DES JAHRES

Hochkarätiges Upcycling. Der Ring, mit dem sich Juwelier Oucherif den Sieg in der Kategorie „Schmuckstück des Jahres“ holte, ist ein Paradebeispiel für die Verbindung von einzigartigem Design, handwerklichem Können, viel Kreativität und hohem emotionalen Wert. Das Unikat mit dem drehbaren Kopf entstand aus Gold und Edelsteinen alter, aus der Mode gekommener Schmuckstücke.

UHREN SCHMOLLGRUBER - WEBSTAR DES JAHRES

Zeitgemäß. Die persönliche Beratung der Kunden steht bei Uhren Schmollgruber zwar nach wie vor klar im Fokus, den Möglichkeiten des Internets verschließt man sich natürlich dennoch nicht. Ganz im Gegenteil. Der mit dem „Webstar“ prämierte Online-Auftritt ist hinsichtlich der grafischen Gestaltung, der Benutzerfreundlichkeit und dem Informationswert ganz auf der Höhe der Zeit.

HÜBNER - UHRENWERKSTÄTTE DES JAHRES

Handwerkskunst. Ebenso wie im Stammhaus des traditionsreichen Familienbetriebs in Wien wird auch in den Filialen in Linz und Wels die Haute Horlogerie zelebriert. Beide Niederlassungen verfügen über eigene, zertifizierte – und jetzt auch mit einem Schmuckstars-Award ausgezeichnete – Uhrmacherateliers, in denen Servicearbeiten und Reparaturen direkt vor Ort durchgeführt werden können.



In der Hübner Uhrenwerkstätte findet man schönste Handwerkskunst.



„Da es in Österreich keine Schmuckmesse mehr gibt, ist ‚Schmuckstars‘ eine tolle Plattform, um Menschen aus der Branche zu treffen und sich mit Kollegen auszutauschen.“

Christian Oucherif (Obmann Kunsthandwerk)



„Die Plattform ‚Schmuckstars‘ ist ein gutes Signal für die gesamte Branche. Durch die Veranstaltung kann man das mediale Echo nutzen und davon vor allem als Gewinner profitieren.“

Juwelier Peter Egger (Obmann Handel)



Das Schmuckstück des Jahres kommt von Juwelier Oucherif.